Beratung / Planung / Ausführung



Einschreiben

Staat Freiburg Kommission disziplinarische Aufsicht des Justizrates FR Herr N. Charrière, Präsident Place de Notre-Dame 8 /CP 1642 1701 Fribourg

Flamatt, 31, März 2020

Brandfall an der Industriestrasse 52/54, 3175 Flamatt / Jahr 2014

Cela commence à bin faire - Einforderung des Überprüfungsberichts

Sehr geehrter Herr Nicolas Charrière, Präsident

Le devoir du Procureur général est de rechercher la justice et de ne pas aller contre la vérité!

Mit meinem Schreiben vom 12.02.2020 habe ich Sie aufgefordert, mir den Überprüfungsbericht zuzustellen. Da ich den Bericht noch nicht erhalten habe, gebe ich Ihnen eine letzte Frist bis zum 15. April 2020.

Obschon ich Ihnen am 06.02.2020 auf Ihr Kurzschreiben vom 04.02.2020 geantwortet hatte, wusste ich eigentlich erst ab dem 07.02.2020 dank Hinweisen seitens Ihrem Sekretariat sowie aufgrund des Schreibens von Herrn J. Fröilicher, dass es die disziplinarische Aufsichtsbehörde gibt, bei welcher Sie der Präsident sind!

Aus Ihrem randvermerkten Antwortbrief vom 04.02.2020 konnte ich entnehmen, dass Sie nichts unternommen haben, obschon ich explizit das gesamte Verbrechen und damit mein Fall, auch für Herrn A. Urwyler, aufgeschaltet hatte. Es ist wohl einzigartig, dass ein Gartenbauer öffentlich fordert, dass Ihre Staatsanwältin, Frau Chr. Dieu-Bach, die Bühne verlässt!

Was Sie machen ist lediglich die Familie zu schützen, ganz nach dem Motto "die Justizia ist meine Familia" und damit wollen Sie sich aus der Affäre ziehen ohne Arbeiten zu müssen. Pervers ist auch, dass zudem immer wieder die Täterschaft geschützt wird (Anträge meiner Anwälte) und damit auch ein wirtschaftskrimineller Akt mit viel Geldfluss und politischem Hintergrund (Steuergelder, Subventionen etc.).

Für kreative Gartenaestaltung

Beratung / Planung / Ausführung



Seite - 2 - Brf. an Herm M. Charrière vom 31.03.2020

Das ist eine Frechheit und ich bin mir sicher, dass die Tatsache, dass die schlechte Untersuchungsarbeit aus dem Überprüfungsbericht ersichtlich ist, der Grund ist, dass ich den noch immer nicht erhalten habe.

Aus dem Bericht wird ersichtlich sein, wer die Verantwortung trägt und Ich behalte mir das Recht vor, die Angelegenheit weiter zu ziehen, indem ich via Grossrat die PUK einschalte.

In anderen Kantonen wird bereits gelacht über diesen Fall und man spricht von Pinguinen ohne Fachkompetenz im Kanton Freiburg..... statt zu reformieren wird deformiert, bravol

Le devoir du Procureur général est de rechercher la justice et de ne pas aller confre la vérité!

Freundliche Grüsse

Nino's Gärlen

Nino Ruch

Kople z. K. an: Johannes Fröilicher, Präsident Justizrat Kt. FR